

# News Release

Minister for  
International  
Trade



# Communiqué

Ministre du  
Commerce  
extérieur

N<sup>o</sup> 097

Le 1er mai 1989

PARTICIPATION DU MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR  
À LA OFFSHORE TECHNOLOGY CONFERENCE  
À HOUSTON, TEXAS

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, est présentement au Texas (du 30 avril au 2 mai 1989) dans le but de participer à la Offshore Technology Conference (OTC) qui se tient chaque année à Houston. Cette conférence constitue le plus grand salon mondial de l'industrie pétrolière et gazière.

Le ministre sera l'un des principaux conférenciers à s'adresser aux délégués venus de tous les coins du monde. Il visitera ensuite les kiosques des 32 sociétés et organismes canadiens présents au salon d'exposition.

C'est la 18<sup>e</sup> fois que le Canada participe à la conférence. L'exposition canadienne à l'OTC est une entreprise conjointe du gouvernement fédéral, des provinces de l'Alberta, de l'Ontario, du Québec, de la Nouvelle-Écosse et de Terre-Neuve ainsi que de sociétés canadiennes actives dans le secteur du pétrole et du gaz. La participation de M. Crosbie à l'OTC illustre bien l'importance que représente, pour la balance commerciale et le PIB du Canada, le commerce énergétique avec les États-Unis.

Les participants à la conférence sont extrêmement intéressés par Hibernia, le mégaprojet énergétique le plus important jamais entrepris par le Canada. Le mardi 2 mai, M. Crosbie tiendra, à Dallas, des réunions avec la société Mobil Corporation qui a été choisie pour diriger le projet Hibernia.

Plus tard au cours de la journée, le ministre visitera le centre spatial Johnston de la NASA à Houston afin de souligner l'engagement du Canada envers le programme international de la "station spatiale", et de faire valoir les excellentes possibilités offertes par les sociétés canadiennes lorsqu'il s'agit de fournir des biens et des services à la NASA.